



Descarta Noroña la sobrerrepresentación legislativa de Morena

Por: Redacción FM 17 Julio, 2024

4 0



Facebook



Twitter



Pinterest



WhatsApp



CIUDAD DE MÉXICO.- Durante su colaboración En Voz Alta, en Grupo Fórmula, Gerardo Fernández Noroña descartó que exista una sobrerrepresentación legislativa de Morena y sus aliados., ya que el número de diputados plurinominales será determinado por el Instituto Nacional Electoral (INE) y el Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF); acusó a la "derecha" de hacer intrigas.

<https://almomento.mx/descarta-norona-la-sobrerrepresentacion-legislativa-de-morena/>